
 

             

CMDR – CONSELHO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO RURAL 
São José do Rio Preto – SP 

  
ATA Nº 04 – 4ª Reunião Ordinária 2021 

 

Aos vinte dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, às catorze horas, nas dependências da 

Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento, localizada à Rua Daniel Antônio de Freitas, número cento e 

quinze, Distrito Industrial, a partir daqui identificada pela sigla SMAA, foi realizada a quarta reunião ordinária do ano 

do Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural, com a participação dos conselheiros: Representantes da 

Prefeitura Municipal: Antonio Pedro Pezzuto Junior e Cesar Augusto Fernandes. Representante do Escritório de 

Desenvolvimento Rural da Coordenadoria de Desenvolvimento Rural Sustentável - CDRS: Galdino Flávio de 

Almeida Filho. Representante do Escritório de Defesa Agropecuária da Coordenadoria de Defesa Agropecuária: 

Acacio Romoaldo Assoni Rodrigues. Representante da Cooperativa de Produtores Rurais de São José do Rio Preto: 

Ronaldo Aparecido Roversi. Representante do Sindicato Rural de São José do Rio Preto: Paulo Roberto Rodrigues. A 

abertura da reunião ficou a cargo do Secretário Municipal de Agricultura e Abastecimento, Sr. Antonio Pedro 

Pezzuto Junior, que iniciou os trabalhos apresentando aos conselheiros o que está sendo planejado para o próximo 

ano quanto aos trabalhos nas estradas rurais. Explicou que foi assinado convênio (Melhor Caminho) junto ao Estado 

de São Paulo para obras de adequação em trecho de 10 km de estradas, dando prioridade à estrada que vai do 

Distrito de Engenheiro Schimdt à Vila Azul e estrada que vai do Residencial Maria Julia até a divisa com o Município 

de Guapiaçu. O convênio prevê que o Estado será responsável pela obra (equipamento e serviço) e o Município pelo 

projeto ambiental, autorizações dos proprietários lindeiros e pelos trabalhos de remoção/recolocação das cercas 

que margeiam as estradas. Paralelamente, os equipamentos próprios da Patrulha Agrícola serão utilizados em 

outros trechos que já foram trabalhados e estão necessitando de manutenção e na adequação de trecho de 

aproximadamente 1,6 km próximo à área rural da APAE que se mostra crítico, mas não foi contemplado no 

convênio. O contrato de locação de equipamentos terceirizados que a Secretaria possui será direcionado a 

necessidades pontuais, como a área do antigo IPA, para realização de serviços que minimizem a incidência de focos 

de incêndio, frequentes no local durante o período de estiagem. Foi informado aos conselheiros que está sendo 

analisada a legalidade de um projeto que prevê a execução de trabalhos de levantamento de curvas de nível dentro 

das propriedades rurais, onde necessário, com maquinário e pessoal da Patrulha Agrícola, visando acabar com o 

assoreamento dos córregos, principalmente em propriedades a montante da represa municipal. Foram 

apresentados aos conselheiros relatórios do realizado, até o mês de novembro, pela patrulha agrícola, horas dentro 

das propriedades e nas estradas rurais (adequação ou manutenção). Foi comentado pelos conselheiros sobre 

algumas dificuldades que os produtores têm tido para contratação de serviços da Patrulha Agrícola em suas 

propriedades e foi explicado que algumas mudanças, via decreto municipal, precisaram ser feitas, visando diminuir a 

inadimplência e para que o serviço seja direcionado exclusivamente a produtores rurais.  Dando sequência a reunião 
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o Secretário informou sobre a disponibilização, de última hora, de uma verba, via emenda parlamentar e apresentou 

proposta para aquisição de trator, com valor aproximado previsto de R$ 300.000,00, que fará parte da Patrulha 

Agrícola, salientando que o processo precisa tramitar em regime de urgência, devido ao prazo para envio da 

proposta e informou sobre a necessidade de contrapartida por parte do município, solicitando aprovação para que 

sejam utilizados recursos do Fundo de Desenvolvimento Agropecuário (FDA) para esta finalidade. A proposta e a 

aplicação de recursos do FDA foram aprovadas pelos conselheiros. Sobre o Centro de Produção e Transferência de 

Tecnologia Agropecuária (CPTTA) informou sobre a previsão de inicio dos trabalhos do galpão de compostagem para 

2022 e construção de barracão de aproximadamente 200 m² onde funcionarão escritório, depósito e área de apoio 

aos funcionários e servidores do local. Foi apresentado relatório de 2021 com a produção de alimentos do local, até 

mês de novembro, e que foram entregues no Banco Municipal de Alimentos. Quanto ao Mercado Municipal foi 

informado que dos nove boxes/bancas colocados em licitação, quatro tiveram sucesso e cinco fracassaram e terão o 

processo reaberto futuramente. Quanto ao Banco Municipal de Alimentos foi comunicado que há previsão de 

aumento de R$ 500.000,00 para R$ 1.000.000,00 nos recursos destinados para compras dos produtores rurais. Foi 

apresentado relatório do Fundo de Desenvolvimento Rural, demonstrando o arrecadado, aprovado e saldo até 

novembro e que há a previsão de aumento no saldo devido aos aportes oriundos das licitações bem-sucedidas do 

Mercado municipal e retomada de eventos no Recinto de Exposições. Encerrando a reunião o secretario fez um 

breve relato sobre o evento Fenovi 2021 (Feira Noroeste Paulista de Ovinos), realizada de 07 a 12 de dezembro, no 

Recinto de Exposições e os benefícios que o evento trouxe ao Município. Sem mais para discutir, foi encerrada a 

reunião agradecendo a presença de todos e eu, Cesar Augusto Fernandes, lavrei a presente ata.
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